

Bisherige Aktivitäten

2007

Gründung des Elternrats «mitänand» für die Schuleinheit Glärnisch am 30. Oktober 2007.

Die Elternräte befassen sich mit der **Schulwegsicherung** und überreichen der Stadt Wädenswil ein Begehren zur Prüfung verschiedener Strassenübergänge.

2008

Zum **EM-Eröffnungsspiel** Schweiz-Tschechien wird der Pausenplatz Glärnisch am 7. Juni zum Fussball-Festplatz mit Festwirtschaft.

Das Schulhaus Glärnisch feiert seinen **100. Geburtstag**. Der Elternrat organisiert eine Tombola, mit dessen Erlös die Schule ein neues Klettergerüst besorgen kann.

2009

Kinderbücher-Abend am 10. November. Frau Ammann vom Kinderbuchladen Zürich stellt lesenswerte Kinderbücher vor.

2010

Die beiden Elternräte Glärnisch und Eidmatt ergänzen die traditionelle **Velobörse** am 10. April mit einem Veloflick-/Putztag und einem Geschicklichkeits-Parcour (gemeinsam mit Stadtpolizei).

Am 2. Juli wird ein **WM-Viertelfinalspiel** übertragen – leider ohne Schweizer Beteiligung, dafür mit feinen Würsten vom Grill.

2011

Erfolgreiche Zweitaufgabe der Wädenswiler **Velo-börse** am 9. April (neu mit Festwirtschaft).

Gut besuchter **Vortrags-/Diskussionsabend** am 12. April zum Thema **«Kinder und neue Medien»**.

mitänand
Elternrat Glärnisch



mitänand
Elternrat Glärnisch



«mitänand»
für eine
starke Zusammenarbeit
zwischen Kindern, Eltern
und Lehrkräften.

mitänand
Elternrat Glärnisch

Hintergrund



Das Zürcher Stimmvolk hat im Jahre 2005 dem neuen Volksschulgesetz zugestimmt. Dieses schreibt die Elternmitwirkung für jede Schuleinheit vor.

In der Schulgemeinde Wädenswil gibt es mit diesem Hintergrund auf Stufe Primar- und Kindergartenklassen sogenannte Elternräte. Diese wurden unabhängig voneinander für die Schuleinheiten Eidmatt, Glärnisch, Gerberacher, Untermosen und Au ins Leben gerufen.

Ziele und Kompetenzen



Ziel eines Elternrats sind der Gedanken- und Informationsaustausch zwischen Eltern und Schule. Dies führt zu einem besseren gegenseitigen Verständnis und stärkt beide Seiten. Die Kinder können sich dadurch besser in der Schule orientieren und die Tragfähigkeit der Schule wird gestärkt. Der Elternrat ist Organisator von Veranstaltungen zu aktuellen pädagogischen, schulischen und gesellschaftlichen Themen.

Der Elternrat hat kein Mitspracherecht in den folgenden Bereichen: Unterrichtsgestaltung, Lehrplan und Lernziele, Methodik und Didaktik, Personelles. Im Elternrat sind gewählte Eltern der Primar- und Kindergartenklassen, eine Lehrperson und eine Vertretung der Schulleitung. Der Vorstand pflegt den Kontakt zur Schulleitung und zu den eigenen temporären Arbeitsgruppen. Er trägt die Verantwortung für das Funktionieren der Arbeitsgruppen.

Elternrat Glärnisch



Der Elternrat Glärnisch besteht aus 2 Eltern-Delegierten pro Kindergarten-/Schulklasse. Unter dem Namen «mitänand» organisieren wir ca. 3-5 Anlässe im Jahr und pflegen den Austausch und den Kontakt zwischen Kindern, Eltern und Lehrpersonen. Wir unterstützen die Lehrkräfte bei Schulhausprojekten (z.B. Räbeliechtliumzug, Purzelbaumfest) und sind Ansprechpartner für die Eltern.

Wir freuen uns über Ihre Wünsche und Anregungen und wünschen allen ein ereignisreiches und spannendes Schuljahr! Vielleicht sind Sie beim nächsten Projekt auch mit dabei?

Schuleinheit Glärnisch
Elternrat «mitänand»
Glärnischstrasse 3
8820 Wädenswil
elternrat.glaernisch@pswaedenswil.ch